
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 23 年 7 月 21 日 

第 20 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

事務の共同実施だより 

 

 

白石中学校では２名の学校事務職員がいますので、確実な集金／支払／会計事務が

行われていると考えています。午前中までに入金を行なっていますので、他の仕事へ

の影響も少ないです。支払事務も月末に行うようにしていますので、業者の方とも良

い関係性が築けていると思います。まだ１年目ということもあって、これから先課題

が出てくると思いますが、その都度共同実施内で相談し解決していけたら良いなと考

えています。これからもご協力宜しくお願いします！ 

 

福富中学校では校務用サーバーで管理するシステムは、従前から行っており、当校

の職員は誰でも見ることができ、透明性は図られてきています。 

未収金の対応や保護者負担の軽減に資するため、学校予算の見直しや、物品購入の

内容の検討を今後とも重ね、預かり金の分母が小さくなるようにしなければと考えて

います。                           

 

   

組合員証・被扶養者証への「臓器提供意思表示シール」の貼付はお済みですか？ 

まだの方は、共済フォーラム 2011 年 6 月号や、公立学校共済組合からのシール台紙をよく読んで、臓

器提供についての意思表示を示しておきましょう。配布されたのに失くした方は、事務室で見せてもら

ってくださいね。（社）日本臓器移植ネットワークのＨＰの「よくあるご質問」より、以下いくつか抜

粋しました。ご参考になれば幸いです。 

 

Q. 病気にかかっており、薬をのんでいるのですが、それでも臓器を提供できるのでしょうか？輸血を

したことがあるんですが・・・  

A. 実際に臓器提供のお申し出を家族からいただいた時点で、それまでの罹患歴を聞いたり、いろいろ

な検査をし、提供ができるかどうか医学的な判断をいたします。 

 意思表示カードには、過去や現在の健康状況や輸血歴にかかわらず、現在の意思を記入してお持ちく

ださい。  

 

Q. 子どもの健康保険証にも意思表示欄がありますが、親が書いてもいいですか？ 

A. 15 歳未満のお子さんの場合、提供したくない意思があれば、表示することができますが、提供する

意思については 15 歳になってから自分で意思を表示（自署）してください。 

 それまでは、特に意思を表示しておく必要はありません。 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

 

平成２３年度 白石町の教育予算は？ 

平成２３年度白石町一般会計の当初予算は 111 億 4,600 万

で、前年度と比べると 5億 6,700万円の減額となっています。 

全体予算の８．８％ ９８１,０７１,０００円が教育費として予算計上さ

れ、一般会計予算全体は減額でしたが、教育費は１７３万円ほど増

額されています。 

教育費を町民一人あたりの額に換算すると、３７,５７２円となりま

す。（図参照・広報しろいし４月号より抜粋） 

学校に関する主要な新規事業とその予算では、 

★学校教育支援員（不登校対策）配置事業 ４,４８４千円 

★適応指導教室事業 ４,２４２千円 

などが挙げられます。町民みんなの生活の向上と幸せのための大

切な税金です。意識を持って、より高い効果を目指して、訂正な予

算執行にあたらなくてはいけないなぁと思うところです。 
 

☆☆今今年年度度  新新ココーーナナーー「「教教ええてて事事務務職職員員！！」」ををおお届届けけししまますす。。  

事務職員をもっと身近に感じてもらえるように、各々でアピールし

ていきます。有明中と有明西小です！（第２回／６回） 

６月１日（水）に大和町の自治習修所に新規採用事

務職員第２期研修内の「先輩職員との交流会」に参加

しました。「学校事務」に就いてまだ２カ月の方々との

語らいです。 

最近は知事部局職員と合同で２泊３日の研修が３期

あっているそうで、教員の初任者研修も盛りだくさん

ですが、事務職員の新採研修も昔との比較にはならな

いと、驚きでした。 

宿泊研修でもあり、すでに１期が済んでいる中、同

期採用の親睦もかなり進んでいる雰囲気の中で、我が

身を振り返ると同期組が誰で、何処にいるのかさえも

知らないことがなんか損をしているような思いにさせ

られました。 

まさしく『鉄は熱いうちに打て』ですね。職歴２４

年目、異動回数７回、現在８所属目、私も「熱い鉄」

の時に打たれていたら・・・      

有明中学校 堤  聖 史さんより 

  

 

 

「梅雨明け」を聞いて窓を開けるとセミの声が･･･。 

いよいよ、夏本番！！ 

 

 

 

 

有西小でも、この暑い夏を乗りきろうとグリーンカーテ

ン(あさがお)に取り組みました。５月に種を蒔いてから２

ヶ月、水やり・追肥・草取り･･など愛情込めて育ててき

ました。ツルも背丈ほど伸び、ついに花も咲きました。 

８月の学校視察の際には大輪のあさがおが先生方をお出

迎えしてくれると思いますので、お楽しみに☆ 

有明西小 久島さんより 

 

 

流行の 

グリーンカーテン作りに挑戦！ 

 

 

すごい！ 

感激☆ 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

